



**Bettina Hagedorn**

Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

☎ (030) 227 – 73 832

📠 (030) 227 – 76 920

✉ [bettina.hagedorn@bundestag.de](mailto:bettina.hagedorn@bundestag.de)

# Pressemitteilung

---

Berlin, 06.02.15

## **Matts Nissen aus Sierksdorf absolviert einwöchiges Praktikum im Bundestagsbüro von Bettina Hagedorn**

*In der Anlage finden Sie ein Foto von Matts Nissen und Bettina Hagedorn  
zur freien Verwendung*

Vom 26. bis 30. Januar 2015 ergab sich für den 18-jährigen Schüler Matts Nissen bei einem Praktikum die Möglichkeit, das Berliner Büro der SPD-Bundestagsabgeordneten Bettina Hagedorn aus Ostholstein zu erkunden. Matts Nissen hatte Bettina Hagedorn bei einer Klassenfahrt des städtischen Gymnasiums Neustadt nach Berlin und bei einem Schulbesuch kennengelernt und sich daraufhin bei ihr für ein Praktikum beworben.

Bettina Hagedorn: „**Es ist wichtig, dass die Schülerinnen und Schüler politische Entscheidungen begleiten und miterleben, denn sie bestimmen den zukünftigen Weg unseres Landes. Besonders wichtig war mir, dass Matts meine Arbeit im Haushaltsausschuss und als Vorsitzende des Rechnungsprüfungsausschusses als Zuschauer live miterleben konnte. Auch der Einblick in die Arbeitsabläufe meines Büros gehörte selbstverständlich dazu.**“

Zu seinem Programm gehörten darüber hinaus die Teilnahme an der Sitzung der SPD-Arbeitsgruppe für Petitionen und an den Ausschüssen

für Petitionen sowie Bildung und Forschung. Ein weiteres Highlight war das Gespräch mit Michelle Müntefering zum Thema auswärtige Kultur- und Bildungspolitik. Dort bekam er mit, wie viel die Abgeordneten mit ihrer Arbeit bewegen können. Natürlich war Matts Nissen auch ‚live‘ im Plenarsaal dabei und verfolgte dort unter anderem am Freitag den Tagesordnungspunkt zur erleichterten Übernahme von Energienetzen durch Stadtwerke.

Für Matts Nissen steht nach dieser Woche fest: **„Es hat mich überrascht, mit wie vielen verschiedenen Themengebieten Bettina Hagedorn zu tun hat. Und es war spannend mitzubekommen, dass die einzelnen Ausschüsse und das Plenum so schnell auf aktuelle Ereignisse wie beispielsweise auf die Wahl in Griechenland reagieren und damit die Sorgen der Bürger ernst nehmen. Jeder interessierte Schüler sollte die Möglichkeit eines solchen Praktikums nutzen, da man hier aktuelle und wertvolle Erfahrungen sammelt und seinen Horizont erweitert.“**